
R E Q U E R I M E N T O
Nº.:644/2011

“Solicita  ao  Chefe  do  Executivo,  
Recapeamento  Asfáltico  das  Ruas  das  
Hortências,  Felinto  de  Almeida  e  José  do  
Nascimento,  no  bairro  do  Jaraguá,  São  
Sebastião/SP”.

Considerando  que  moradores  têm  procurado  este  Vereador  para  reclamar  das  

condições em que se encontram as ruas acima mencionadas, gerando revolta aos moradores  

que pagam seus impostos em dia; 

Considerando  que  a  manutenção  se  faz  necessária  para  manter  a  segurança  e  

acessibilidade da população, sejam estes pedestres, ciclistas, entre outros que circulam pelo  

local, além de prevenir acidentes e danos/prejuízos nos veículos que ali transitam;

Considerando que após recente visita ao local, constatou-se que de fato as ruas ora  

mencionadas no presente Requerimento necessita de tais reparos com a máxima brevidade  

possível.

É que:
O Vereador que esta  subscreve,  nos  termos regimentais  em vigor,  REQUER,  do 

Exmo. Sr. Prefeito, sejam prestadas as seguintes informações:

a) Existe a possibilidade de que sejam realizadas melhorias em caráter de urgência,  

como o recapeamento?

b)  Caso seja possível, quando será realizado?

c)  Caso negativo, qual o motivo?

 PLENÁRIO DA CÂMARA, Sala Zino Militão dos Santos, 25 de Outubro de  

2011.



Mauricio Bardusco Silva

Maurício da Costa Norte

Vereador


